

Asunto: Muchas Gracias!

Estimada Patricia V. Goncalves y equipo:

Simplemente queríamos agradecerles a **TODOS** todo el trabajo que estuvieron haciendo durante tantos meses con nuestro papá Esteban. No fue un camino sencillo para nadie y más de una vez, desde el desconocimiento, nos agarraron dudas, claro, pero la verdad es que solo tenemos palabras de agradecimiento por el trato humano y profesional que ha recibido en CRIA. Desde los enfermeros Susana, Andrea y Pablo Ruoco hasta el cuerpo médico colegiado, desde las gestiones que realizó Romina para turnos, estudios o consultas, lo atento que estuvo siempre Marcos para reaccionar ante cualquier dificultad, el tratamiento de Laura como terapeuta ocupacional (de 10), atenta a cada detalle y evolución, mismo el trabajo de los psicólogos Fausto y Melina, también de 10, como el de todos los kinesiólogos, de la doctora Lara Errecalde, siempre atenta para explicar los diagnósticos y los pasos que fueron siguiendo. Hasta el personal de Seguridad, siempre atentos para las entradas y las salidas. También agradecemos la paciencia para resolver los tiempos de cada interconsulta o internación (muchas veces les pedían estudios a los Sanatorios que no eran correspondidos en esa dirección) y los tiempos que también nos dieron para que podamos conseguir otra clínica antes de darle el alta de CRIA.

Ojalá no volvamos a necesitarlos (porque eso quiere decir que Esteban ya está ok), pero claramente es una institución para recomendar, insistimos, desde todo sentido, desde el trato humano y profesional, desde la calidad de las instalaciones y los servicios. Y la idea es que cuando nuestro papá esté mejor, claro, que los pueda ir a visitar.

Sin más, nuevamente gracias. Los saludamos atentamente,

Matías, Sebastián y Christian Leblebidjian